



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon – 7 novembre 2012 – 10 heures

L'ISNAR-IMG ne prendra pas le chemin de la grève.

Réunis en Assemblée Générale Extraordinaire le 6 novembre 2012, les Administrateurs de l'ISNAR-IMG, après avoir consulté les internes de médecine générale (sondages ou assemblées générales) ont confirmé leur refus de se joindre au mouvement de grève prévu le 12 novembre prochain.

Les revendications portées par les différents acteurs du mouvement du 12 novembre sont disparates, voire contradictoires. **Les motifs de grève sont trop nombreux, sans véritables propositions alternatives pour certains** : avenant 8, conditions de travail des internes, implication des mutuelles dans la santé, liberté d'installation...

Pour autant, le mal-être des internes de médecine générale est bien là, il a été clairement énoncé, entendu, et ne sera pas négligé. Les conditions statutaires de travail ne sont que rarement respectées dans un hôpital public asphyxié. Le cadrage des gardes et astreintes doit être fait conjointement avec le gouvernement, l'état des lieux initié cet été accéléré et exploité.

La grève est une arme dont il faut user avec parcimonie. Elle ne doit pas être un mode d'expression de revendications en amont d'un travail de fond, et encore moins une action préventive. **Le travail de fond est sur les rails, la vigilance autour des travaux des Parlementaires comme du gouvernement est active.**

L'ISNAR-IMG considère qu'une réflexion globale sur le système de santé français doit être menée avec tous ses acteurs, y compris les patients, mais qu'une grève aux motifs disparates et changeants n'est pas justifiée en l'état actuel des choses.

Ne perdons pas l'essentiel de vue : **c'est le patient qui doit être au centre de la réflexion sur le système de soins.** Si la rémunération du médecin est un point important de sa motivation à bien exercer, elle n'en est pas la clé de voûte.

Pour le Bureau de l'ISNAR-IMG,
Julien POIMBŒUF, Porte Parole.

Contacts Presse

Emmanuel BAGOURD – Président – 06 73 07 53 01 - president@isnar-img.com

Julien POIMBŒUF – Porte Parole – 06 73 07 52 85 - porteparole@isnar-img.com